
致します。長い間ありがとうございました。」

[事務局]/閉会の挨拶。

【開会】

議　　　　　　事

[事務局]/開会のあいさつ。

【答申】

この基本構想の通り実現できるように引き継いで参ります。

新年度の後半には設計へと進んでいきます。この素晴らしい基本構想、特にコンセプトの部分を

大きな柱としてぶれないように新しい学校を形作ってくださるようお願い申し上げ、私からの挨拶と

野辺地町統合小学校新築事業検討委員会

 第10回会議　議事録

会　議　日 令和6年3月18日 会　議　時　間 18:00 ～ 18:20

案
　
　
件

〇答申

出　席　者 合計 21 名 （うち委員　13名、事務局　5名、策定支援業務受託者　3名）

[委員長]/答申書を読み上げ、教育長に手渡しを行った。

「野辺地小学校は明日、若葉小学校は金曜日に卒業式を迎え、それぞれの学校が子供たちの

新しい巣立ちの場面となります。本校ではつい先ほどまで、目の前の子供たちのために会場の準備を

行っていました。そして今は少しだけ未来の子供のために一生懸命務めています。

この委員会には様々な業種の方がいらっしゃったおかげで、視野が狭くなることなくこのような提言が

まとまったのだと大変感謝しております。

拙い委員長ではございましたが本当にありがとうございました。」

[教育長]

「昨年の7月に統合小学校に関して諮問してから9か月間、たくさん議論して頂き大変ありがとう

ございました。先ほど木村委員長から受け取りました基本構想ですが、子供たちへの思い、学びや

成長への願いが込められたものと感じています。皆さんのアイデアや工夫で、新しい小学校が子供

たちひとりひとりに寄り添ったものになっていくと、今からとても期待しています。

私は今月を以て教育長の職を辞することと致しましたが、この事業が途切れることなく新しい校舎が
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